

POLISI

Polri Peduli Sesama, Bhabinkamtibmas Polresta Bukittinggi Bedah Rumah Warga

Syafrianto - PASAMAN.POLISI.ID

Nov 16, 2022 - 21:39



Kapolresta Bukittinggi AKBP Wahyuni Sri Lestari, SIK. MH saat memberikan sambutan, Rabu (16/11).

Bukittinggi,- Inovasi kreatif dalam program "Polri Peduli Sesama" Bhabinkamtibmas Polresta Bukittinggi, Aipda Doni Prahadi, SH, MH melaksanakan bedah rumah di Kelurahan Garegeh, Kecamatan Mandiangin Koto Selayan (MKS), Rabu (16/11/2022).

Kapolresta Bukittinggi AKBP Wahyuni Sri Lestari, SIK. MH didampingi Wakapolresta Kopol Suyatno, SIK, MH mengapresiasi kinerja Bhabinkamtibmas Garegeh tersebut yang telah berinovasi peduli terhadap masyarakat.

"Polri tidak akan bisa bekerja dengan baik tanpa dukungan dari masyarakat, kegiatan ini tercipta berkat aktif dan solidnya antara Bhabinkamtibmas, Babinsa dan kelurahan Garegeh," Ungkap Kapolresta.

Pada kesempatan ini Kapolresta Bukittinggi juga menyerahkan bantuan kepada Bhabinkamtibmas yang selanjutnya diberikan kepada masyarakat.

Peletakan batu pertama pada kegiatan bedah rumah ini dilakukan langsung oleh Kapolresta Bukittinggi yang dilanjutkan Waka Polresta Bukittinggi, Kapolsek Kota Bukittinggi, Lurah Garegeh, perwakilan Bundo Kanduang Kelurahan Garegeh, Bhabinkamtibmas, Babinsa Kelurahan Garegeh.

Pada kegiatan Polri Peduli Sesama ini terdapat 3 rumah yang dibedah terdiri dari tiga kepala keluarga yaitu, Keluarga ; Erwin dan Marnis yang merupakan suami istri (65 th) yang bekerja sebagai buruh harian lepas dimana saat ini ia tengah tengah mengalami sakit stroke.

Keluarga lainnya yang juga warga Garegeh yaitu Keluarga Rosnida (68 th) lansia ini tidak ada menerima bantuan dari masyarakat, dan juga keluarga Mulira, Asril dan Bastien yang merupakan kakak beradik kandung yang berprofesi sebagai buruh harian lepas.

Pembongkaran rumah dan pemindahan barang-barang rumah yang akan dibedah ini dilakukan langsung oleh personil Polresta Bukittinggi dan warga sekitar.

Kegiatan Bhabinkantibmas Garegeh yang didukung langsung Kapolresta Bukittinggi ini mendapatkan respon dari masyarakat setempat, seperti yang disampaikan salah seorang Niniak Mamak kelurahan Garegeh.

"Kami sangat senang dengan perhatian yang diberikan Polresta Bukittinggi, Ucapan terima kasih kami kepada Kapolresta Bukittinggi dan jajaran yang telah peduli terhadap masyarakat tidak mampu dengan melakukan bedah rumah di Garegeh ini, Garegeh ini semoga kebaikan yang dilakukan oleh Polresta Bukittinggi mendapatkan Balasan yang Baik dari Tuhan yang Mahakuasa," ungkap Niniak Mamak tersebut.

Disamping itu Lurah Garegeh juga memberikan apresiasi kepada Bhabinkamtibmas Kelurahan Garegeh Aipda Doni Prahadi, yang dengan tulus memberikan inovasi dan ide sehingga kegiatan bedah rumah dapat berjalan dengan baik.

Pada kegiatan ini juga turut dihadiri Para Kabag Polresta Bukittinggi, Kasat Binmas Polresta Bukittinggi Aip Yoni Handra, SH, KBO dan Para Kanit Sat Binmas, Kapolsekta Bukittinggi Kopol Hj. Rita Suryanti, SH dan jajaran, selain itu juga turut hadir Kasi Propam Iptu Hero, Lurah Garegeh Deo Jhonri, Ninik Mamak Pangka Tuo Nagari Garegeh, Bundo Kanduang Garegeh, RW, RT dan LPM Garegeh.